

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan dan saran pada bab ini disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang “Manfaat Hasil Belajar Membuat Kria Tekstil dengan Teknik Batik Tulis Sebagai Kesiapan Uji Kompetensi” pada peserta didik Program Keahlian Desain dan Produksi Kriya Tekstil SMK Negeri 14 Bandung.

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, pertanyaan penelitian, pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut.

1. Manfaat Hasil Belajar Membuat Kria Tekstil Dengan Teknik Batik Tulis Ditinjau Dari Kompetensi Menjelaskan Cara Membuat Batik Sebagai Kesiapan Uji Kompetensi

Manfaat hasil belajar membuat kria tekstil dengan teknik batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi, ditinjau dari kompetensi menjelaskan cara membuat batik menunjukkan bahwa kurang dari setengah peserta didik menguasai kompetensi. Kompetensi tersebut ditunjukkan dengan penguasaan peserta didik mengetahui tentang manfaat pengetahuan pengertian batik, manfaat mempelajari pengetahuan ciri-ciri batik, manfaat pengetahuan zat warna alam, manfaat pengetahuan alat yang digunakan dalam pembuatan pola batik, manfaat pengetahuan alat yang digunakan dalam pembuatan batik tulis, manfaat pengetahuan alat yang digunakan dalam pewarnaan batik tulis, manfaat pengetahuan cara pembuatan batik tulis, manfaat berlatih cara pembuatan batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi.

2. Manfaat Hasil Belajar Membuat Kria Tekstil Dengan Teknik Batik Tulis Ditinjau Dari Kompetensi Membuat Desain Motif Batik Sebagai Kesiapan Uji Kompetensi

Manfaat hasil belajar membuat kria tekstil dengan teknik batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi, ditinjau dari kompetensi membuat desain motif batik menunjukkan bahwa kurang dari setengah peserta didik menguasai kompetensi

membuat desain motif batik. Kompetensi tersebut ditunjukkan dengan penguasaan peserta didik mengetahui tentang manfaat pengetahuan klasifikasi motif batik berdasarkan ragam hias, manfaat pengetahuan motif batik geometris raport bentuk matematis, manfaat pengetahuan membuat gambar motif batik non geometris, manfaat berlatih menggambar ornament ragam hias utama, manfaat pengetahuan ragam hias pelengkap, manfaat berlatih mendesain motif batik tradisional, manfaat berlatih mendesain motif batik modern dalam mendesain motif batik pada desain motif batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi.

3. Manfaat Hasil Belajar Membuat Kria Tekstil Dengan Teknik Batik Tulis Ditinjau Dari Kompetensi Proses Membuat Batik Tulis Sebagai Kesiapan Uji Kompetensi

Manfaat hasil belajar membuat kria tekstil dengan teknik batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi, ditinjau dari kompetensi proses membuat batik tulis menunjukkan bahwa lebih dari setengah peserta didik menguasai kompetensi proses membuat batik tulis. Kompetensi tersebut ditunjukkan dengan penguasaan peserta didik mengetahui tentang manfaat berlatih tahap-tahap membatik, manfaat berlatih membuat bentuk pola batik menggunakan canting tulis, manfaat berlatih pewarnaan batik dengan teknik colet, manfaat berlatih pewarnaan batik dengan teknik pencelupan , manfaat pengetahuan proses pelorodan , manfaat berlatih proses *finishing* pada proses membuat batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi.

B. Saran

Saran yang penulis ajukan berdasarkan kesimpulan penelitian, saran yang penulis diajukan berikut ini dapat memberikan manfaat dan menjadi bahan pertimbangan untuk dijadikan masukan bagi pihak-pihak yang bersangkutan.

1. Pesertadidik

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar membuat kria tekstil dengan teknik batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi, menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya peserta didik mengetahui manfaatnya ditinjau dari kompetensi menjelaskan cara membuat batik, membuat desain motif batik dan kompetensi proses

membuat batik tulis. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan masukan untuk memotivasi para peserta didik agar dapat mengembangkan dan meningkatkan wawasan, keterampilan, dan sikap dengan cara banyak berlatih terutama melatih menggambar desain motif pada batik tulis secara terus menerus dan mempelajari buku sumber mengenai pembuatan batik tulis, sehingga dapat meningkatkan pengetahuan dan kemampuan membuat batik tulis dengan baik dan peserta didik lebih siap untuk menghadapi uji kompetensi.

2. Guru mata diklat

Hasil penelitian menunjukkan manfaat hasil belajar membuat kria tekstil dengan teknik batik tulis sebagai kesiapan uji kompetensi berada pada kategori kurang dari setengah. Hasil penelitian tersebut diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan bagi guru mata diklat membuat kria tekstil dengan teknik batik tulis untuk meningkatkan dan mengembangkan materi pembelajaran membuat kria tekstil dengan teknik batik tulis terutama pada kompetensi dasar menjelaskan cara membuat batik tulis dan kompetensi dasar membuat desain motif batik tulis.